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会 議 録 

会議の名称   令和元年 第７回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   令和元年５月１５日（水）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１０時３８分 閉会  

開催場所   白岡市立菁莪小学校 多目的室  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委 員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 牛 田 文 子  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美 佐江 

 和 田 玲 子  

欠席者（委員）

の氏名  
 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      篠 塚  淳  

参事兼教育指導課長  石 﨑 昌 稔  

参事兼学び支援課長  阿 部 千鶴 子 

いきいき教育課長   中 太 隆 明  

事務局職員 の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 髙澤 憲司 主査 木村 真由美  

点検評価員    

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ 議事  

 日程第４ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ４人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

１ 開会 

令和元年第７回白岡市教育委員会定例会への出席に対し  

謝意を表す。  

出席委員５名で定足数に達しているため令和元年第７回  

白岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により牛田文子

委員及び新井二郎委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項の１の区域外就学５件、委任事務等報

告事項の２の就学すべき学校の指定の変更５件は、個人に関

する情報が含まれるため、地方教育行政の組織及び運営に関

する法律第１４条第７項ただし書の規定に基づく３分の２以

上の委員の同意により非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の１について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の１について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（非公開案件につき省略）  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

長島教育長  

 

 

A 委員  

 

 

河野学校教育部長 

 ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の１について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の２について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の２について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第２ 就学すべき学校の指定の変更について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の２について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（質疑なし）  

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

２について報告済みとした。  

 

（傍聴人入室）  

 

委任事務等報告事項の３について事務局に報告を求めた。  

 

報告第３ ＰＴＡ会長等の表彰について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の３について委員からの質疑等を求め

た。  

 

この感謝状は、総会で渡すことを全ての校長先生が存じて

いるのか。  

 

学校に照会を出して推薦していただいているので、内容に  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

A 委員  

 

 

 

 

河野学校教育部長 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

阿部参 事 兼 学 び 支

援課長  

中太いきいき教育課長 

長島教育長  

 

 

B 委員  

ついては校長先生も把握していると承知している。  

 

今までの経験の中では、校長先生からの表彰ではなかった

ので周知徹底されていないように感じる。校長先生から渡し

ていただいた方が、学校とともに活動してきた形として良い

と思われる。  

 

校長先生から一言添えて渡していただいた方が良いのでは

ないかと思うが、確認も含めて検討したい。  

 

長きに渡り一所懸命やっていただいた事への感謝なので、

校長先生から表彰をお願いしたいと考えている。  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の３について報告済みとした。  

 

４ 日程第３ 議事  

議案第１３号 白岡市教育委員会の点検・評価報告書につ  

いて  

 

事務局に対して提出議案の説明を求めた。  

 

議案第１３号白岡市教育委員会の点検・評価報告書につい

て概要説明を行った後、各担当課長から詳細説明を行った。  

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。  

 

 

議案第１３号白岡市教育委員会の点検・評価報告書につい

て委員から質疑を求めた。  

 

Ｂ評価があるがどのような視点でどのような課題があるの

か。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

河野学校教育部長 

 

 

 

 

阿部参 事 兼 学 び 支

援課長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

C 委員  

 

 

 

阿部参 事 兼 学 び 支

援課長  

 

 

長島教育長  

 

評価結果であるが、判断基準のＢ評価については、おおむ  

ね順調となっている。差をつけている理由としては、潜在す

る課題などがあり、もう一歩努力が必要ではないかと見られ

るものについて、Ｂ評価としている。  

 

 学びあうまちのＢ評価であるが、生涯学習センターについ

ては予定どおり開館したが、ソフト事業の展開について努力

していかなければならないと考えている。生涯学習センター

の中核をなす図書館については、蔵書の充実だけではなく

色々な事業を催して使っていただく工夫をしていかなければ

ならないと考えている。そのようなことから課題もあるため

Ｂ評価としたものである。  

 

 教育委員さんにおかれましても、日頃から色々な疑問点や

御意見があると思うが、執行部に対する評価となっているの

で、今後も忌憚のない意見や指導をお願いしたい。 

 

 子供の読書推進計画に関連するブックトーク等の件である

が、各学校に差があるが１年に 1 回は各学校で実施していけ

ればと考えているので配慮願いたい。 

 

 年度初めの校長会において、ブックトークについてご案内

をしているので、今後も学校に働きかけをしながらボランテ

ィアさんの助けを借りて実施していきたいと考えている。  

 

 ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第１３号白

岡市教育委員会の点検・評価報告書について原案のとおり決

定した。  

 

議案第１４号 白岡市教育委員会表彰規程に基づく被表彰  

者の決定について  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

阿部参 事 兼 学 び 支

援課長  

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

篠塚生涯学習部長 

 

 

阿部参 事 兼 学 び 支

援課長  

長島教育長  

 

 

A 委員  

 

 

阿部参 事 兼 学 び 支

援課長  

 事務局に対して提出議案の説明を求めた。  

 

議案第１４号白岡市教育委員会表彰規程に基づく被表彰者

の決定について概要説明を行った後、参事兼学び支援課長か

ら詳細説明を行った。  

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。  

 

議案第１４号白岡市教育委員会表彰規程に基づく被表彰者

の決定について委員から質疑を求めた。  

 

（質疑なし）  

 

質疑等を求めたが質疑がないため、議案第１４号白岡市教

育委員会表彰規程に基づく被表彰者の決定について原案のと

おり決定した。  

 

議案第１５号 白岡市社会教育委員の委嘱について  

 

 事務局に対して提出議案の説明を求めた。  

 

議案第１５号白岡市社会教育委員の委嘱について概要説明

を行った後、参事兼学び支援課長から詳細説明を行った。  

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。  

 

議案第１５号白岡市社会教育委員の委嘱について委員から

質疑を求めた。  

 

１５名の委員のうち留任の委員と新任の委員の内訳をお願

いしたい。  

 

１、５、６、７、８、１０、１１の委員の方が留任であり、

それ以外の方は、このたび新任された方である。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

A 委員  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

河野学校教育部長 

阿部参 事 兼 学 び 支

援課長  

 

長島教育長  

メンバーが固定化すると形骸化してくるような活動内容と

なってしまうので、半数が新しい方なので活発な意見が交わ

されると思われる。  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第１５号白

岡市社会教育委員の委嘱について原案のとおり決定した。  

 

４ 日程第４ その他の事項 

 その他の事項について事務局に報告を求めた。  

（１）小学校の校庭における空間放射線量測定結果について  

（２）学校給食用食材の放射性物質検査結果について  

（３）４月の教育委員会諸事業結果報告について  

 

ほかに意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他

の事項について終了とした。 

  

５ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

 以下余白 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

令和  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 


